

Getraide und schönen Baumfrüchten, lieberten die Berge um Bastetania und Oretania Gold, die Gegend um Lupa Silber, die Asturischen Berge Gold und Eisen. — Die alten Einwohner lebten sehr sparsam von Milch, Fleisch und Eichelbrod, und kleideten sich meist in kurze schwarze Kleider, Striges. Man beschuldiget sie der Unreinigkeit. Sie waren außerordentlich tapfer, und schonten das Leben nie. Die Römer hatten viele Mühe sie zu bezwingen. Mit der Zeit nahmen sie römische Sitten an, und wurden unter allen Abendländern der Römer am ersten cultivirt.